## 令和4年8月 記者懇談会 冒頭挨拶

皆さんこんにちは。

記者の方におかれましては、ご多忙中にもかかわらず、お集まりいただき、誠にありがとうございます。

本日は、記者懇談会の後、有明佐賀航空少年団による、この北九州航空基地の見学の様子をご覧いただくこととなっております。

また、有明佐賀航空少年団の皆様にあっては、北九州航空基地 及び本記者懇談会を見学いただき、ありがとうございます。

今回の基地見学を通じて、海上保安庁自体に興味を持っていただき、将来の職業選択の一つになればと願うものです。

さて、本日の本部からの発表事項は、お手元の資料にあるとおり、

- ●「海の日」国土交通大臣表彰等の実施について
- 海の事故ゼロキャンペーン期間中における海難の発生状況について

の2点となっております。

1点目の、「海の日」国土交通大臣表彰等の実施についてですが、 去る7月20日に、多年にわたり海上保安業務に貢献・精励された3 9名の方に対し、国土交通大臣、海上保安庁長官及び私、第七管区 海上保安本部長から感謝の気持ちを伝えるべく、表彰させて頂き ました。

2点目の、海の事故ゼロキャンペーン期間中における海難の発生 状況についてですが、去る7月16日から31日までの間、「海の事 故ゼロキャンペーン」を実施したところ、期間中における船舶事故 は昨年度より2隻少ない18隻、人身事故は昨年度より7人少ない 9人でした。

詳細な説明は、おって交通部長から伺うこととしておりますが、 事故の発生件数を見る限り、昨年度に比べて減少しており、官民の 連携、現場第一線の職員の頑張りによるところであり、感謝致す次 第です。

一方、スローガンには「海難Oへの願い」とあるところ、改めて事故Oを目指す決意をした次第です。

また、キャンペーン中の各部署での活動の様子を取材いただき、 この場を借りてお礼申し上げます。

報道されることで、より多くの方に海での安全に関心をもち、それが事故防止につながることになると信じております。

引き続き、よろしくお願いいたします。

私からは以上となります。